



Bulletin Paroissial

Paroisse du Bon Pasteur

Année A –1 Février 2026

Une force qui ne s'impose pas

Les lectures de ce dimanche ont un point commun étonnant : elles nous parlent d'un Dieu qui agit autrement et d'un croyant appelé à vivre autrement. Le prophète Sophonie invite les « *pauvres du pays* » à chercher le Seigneur. Car, leur vie ne repose pas sur leurs propres garanties. Le psaume nous montre un Dieu qui prend parti pour ceux que la vie a fragilisés : l'opprimé, l'affamé, l'étranger, la veuve, l'orphelin. Saint Paul, quant à lui, rappelle aux Corinthiens que Dieu n'a pas choisi ce qui brille aux yeux du monde, mais ce qui est faible, discret, sans prestige, afin que personne ne puisse se glorifier devant lui. Et l'Évangile, avec les Béatitudes, proclame heureux ceux que le monde a tendance à oublier. Il serait cependant dangereux de mal entendre cette parole. Jésus ne glorifie ni la misère, ni l'échec, ni la passivité. Il ne valorise pas le manque pour le manque. Il ne disqualifie ni l'intelligence, ni l'engagement, ni la responsabilité sociale, politique ou scientifique. La pauvreté évangélique n'est pas une absence d'effort, mais une absence d'autosuffisance. Ce que ces textes mettent en cause, ce n'est pas l'action, mais l'illusion de se sauver soi-même. Ce n'est pas la compétence, mais l'orgueil. Ce n'est pas la réussite, mais la prétention à fonder sa valeur sur la performance. Dans un monde qui nous répète que nous valons ce que nous produisons, l'Évangile affirme une vérité décisive : notre dignité précède nos réussites. Nous sommes aimés avant d'être efficaces. Reconnus avant d'être performants. Et c'est précisément cela qui nous rend libres d'agir sans écraser, de servir sans dominer, de nous engager sans nous absolutiser. Les pauvres de l'Évangile ne sont donc ni des exclus de la société, ni des chrétiens résignés. Ce sont des hommes et des femmes qui mettent leurs forces au service du Royaume sans en faire leur sécurité ultime. Ils agissent de toutes leurs forces, mais savent que tout est reçu. Voilà la Bonne Nouvelle de ce dimanche : Dieu bâtit son Royaume non pas avec ceux qui se croient forts, mais avec ceux qui acceptent de ne pas se suffire à eux-mêmes. Et c'est ainsi qu'il transforme le monde. Puisque le Royaume a déjà commencé, engageons-nous avec confiance : non pour le produire, mais pour le servir et le rendre visible.

Père François-Xavier

Horaires des messes

Messes en semaine (Chapelle)

- Le lundi : Chapelet à 17h30 - Messe à 18h30
- Le mardi et le mercredi à 8h30
- Le jeudi et le vendredi à 18h30
- Le samedi à 9h

Messes le week-end (Église)

- Dimanche à 10h30

Adoration

- Le jeudi de 18h à 18h25

Groupe de Prière (sauf vacances scolaires) ; tous les mercredi de 20h à 21h15

Accueil

Permanence

- Mardi au vendredi : de 16h à 17h30
Père François -Xavier
- Samedi : De 9h30 à 11h30
Père Vincent

Diocèse de Paris

Dimanche 22 février à 16h30

Conférences de carême à Notre Dame de Paris – Vérité de la couronne et vérité De Jésus. Histoire et sens de la vénération d'une relique. Animé par Nicole Bériou

Saint François de Sales, maître spirituel : son originalité, sa créativité, son actualité.

Intervenant : Dominique Salin, jésuite, professeur honoraire aux Facultés Loyola Paris (Centre Sèvres), spécialiste de la spiritualité du 17e siècle. A publié notamment *Le discernement des esprits selon Ignace de Loyola*, ed. Lessius 2021

Pour qui ? Ouvert à tous. **Inscription** sur le site du diocèse.

<https://maparaisse.dioceseparis.fr/anima-mea> - 15€. Pas de repas prévu pour le déjeuner (possibilité de repas dans les restaurants du quartier ou pique-nique)

annonces

Samedi 7 février

Préparation aux Baptêmes à 11h30

Messe aux ambassadeurs à 15h30

Dimanche 8 février :

Messe des Familles

Quête : Aumônerie des Hôpitaux

En juin 2026

Pèlerinage à Nevers, Vous pouvez vous inscrire dès à présent en envoyant un mail à la Paroisse : paroisse-bonpasteur-paris11@orange.fr